

“VIVE MÁLAGA” LLENARÁ LA CIUDAD DE ACTIVIDADES A PARTIR DEL 14 DE AGOSTO

- ***Esta propuesta busca dinamizar Málaga con un completo programa de música y gastronomía, invitando a malagueños y visitantes a redescubrir la ciudad***
- ***Está organizada por Cervezas San Miguel junto con el Área de Servicios Operativos, Régimen Interior, Playas y Fiestas del Ayuntamiento y la Asociación de Hosteleros de Málaga proponen un completo programa de música y gastronomía***

Málaga, 4 de agosto de 2021.- Cervezas San Miguel, el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Servicios Operativos y Fiestas y la Asociación de Hosteleros de Málaga (MAHOS) presentan el ciclo de conciertos **“VIVE MÁLAGA”**, una iniciativa que pretende contribuir a la dinamización de la ciudad durante la última quincena del mes de agosto. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, y Jose Manuel Huesa, en representación de Cervezas San Miguel, acompañados de la concejala de Servicios Operativos y Fiestas, Teresa Porras; el presidente de Mahos, Javier Frutos; y el director del Hotel AC Málaga Palacio, Jorge González, han presentado a los medios de comunicación esta propuesta musical.

“VIVE MÁLAGA” es un **amplio programa de actividades musicales y gastronómicas** con el que malagueños y visitantes podrán vivir una ciudad única. La propuesta busca también **apoyar al sector hostelero** y empujar la etapa de recuperación tras el impacto de la pandemia en la economía y el ocio, ya que la promoción gastro contará con azafatas que informen de la oportunidad de participar en un sorteo y probar los maridajes propuestos en los distintos locales.

Del 14 al 31 de agosto, la ciudad tendrá una actividad especial. Desde el punto de vista gastronómico, el programa propone disfrutar de la variada oferta culinaria de la hostelería malagueña. Diferentes establecimientos de la ciudad ofrecerán **una tapa junto a un tercio o una ración y dos Magna de San Miguel por 4 y 10 euros**, respectivamente. Adicionalmente, todos los que elijan esta opción podrán conseguir uno de los 50 packs de productos de La Cervecista, tienda especializada en Cervezas de Mahou - San Miguel, que se sortean, gracias a una tarjeta “rasca” que le entregarán en el propio local. El listado completo de establecimientos puede consultarse en estamosdetapas.com.

El apartado musical contará con dos **grandes conciertos** que se celebrarán en el **Auditorio Municipal “Cortijo de Torres”**: **Miguel Ríos**, el 19 de agosto; **Rosario Flores**, el 21 de agosto. Las entradas podrán adquirirse en surentradas.com o en el 902 400 222. El plan musical se completará con música en vivo en otro escenario: la **terrazza del Hotel AC Málaga Palacio**, con una de las vistas más espectaculares de la ciudad. Actuaciones para todos los gustos: Carlos Bravo, Macai, Maria Cortés, Señor Mirinda, entre otros artistas, en un espacio inmejorable, a las que se accederá bajo reserva.

NOTA DE PRENSA

Vivir la ciudad en pleno verano, disfrutando de la música y de la gastronomía y a su vez formar parte del motor económico con planes locales que invitan a redescubrir la ciudad. Los conciertos tendrán aforo limitado y contarán con todas las medidas de seguridad necesarias para hacer frente al Covid-19

@sanmiguel_es

#ViveMálaga

Sobre Cervezas San Miguel

Cervezas San Miguel lleva 130 años creando cervezas únicas y despertando el lado más inquieto de las personas. Esa inquietud, que forma parte de nuestra esencia, nos lleva a buscar siempre nuevos retos y avala nuestro compromiso con la excelencia. Nuestra familia de cervezas está formada por seis gamas, interpretaciones creativas de los grandes estilos cerveceros, que nuestros maestros traen a la contemporaneidad: la gama Especial, la gama 0,0, la gama Magna, las Especialidades –Selecta, Manila y Yakima– y las cervezas de barril Tap Station.

Nuestra calidad e innovación se han visto reconocidas en los diferentes certámenes internacionales. En 2021 sumamos 23 medallas y 14 estrellas de oro en Concours International de Lyon, Monde Selection, London Beer Competition, Frankfurt International Trophy y Superior Taste Awards.

Hacemos cerveza para aquellas personas que quieren contagiarse de nuevas ideas, de nuevos gustos, de nuevos sabores, que están dispuestas a ampliar su horizonte y descubrir nuevos caminos para disfrutar de un mundo más grande.

Sobre Mahou San Miguel

Compañía familiar 100% española, líder del sector cervecero en nuestro país con una cuota de producción de más del 32%. Dispone de 10 centros de elaboración de cerveza –ocho en España y dos en EEUU–, cuatro manantiales de agua con sus plantas de envasado y un equipo de cerca de 4.000 profesionales. Cuenta con más de 130 años de historia, que comienzan con el nacimiento de Mahou en 1890. En 2000, Mahou adquiere San Miguel. En 2004, incorpora la marca canaria Reina y, en 2007, Cervezas Alhambra. Durante la última década, ha diversificado su negocio con la compra en 2011 de Solán de Cabras, y la entrada en nuevas categorías como la cider en 2020.

Posee un amplio portafolio de cervezas nacionales donde destacan, entre otras, Mahou Cinco Estrellas, San Miguel Especial y Alhambra Reserva 1925; productos pioneros en su categoría, como San Miguel 0,0, San Miguel ECO, Mahou Barrica y marcas aptas para celíacos como San Miguel Gluten Free y Mahou Cinco Estrellas Sin Gluten. También tiene una amplia gama de cervezas internacionales y marcas de agua como Solán de Cabras. La internacionalización es uno de los ejes estratégicos para el desarrollo de su negocio. Produce más del 70% de la cerveza española que se consume fuera de España y está presente en más de 70 países.

Para más información:

Mara Rubio / Eme de Paz
mrubio@cuatrocento.es
emedepaz@cuatrocento.es
T- 666 592 015



NOTA DE PRENSA

Comunicación Corporativa Mahou San Miguel

Irene Gil

igilc@mahou-sanmiguel.com